

Erfreulicher Jahresabschluss bei den weiblichen Tieren.

Mit 261 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 11. Dezember fast ident zu jener im Vormonat (263).

Bei den männlichen Tieren war die Nachfrage im Großen und Ganzen zufriedenstellend. Jene unter 250 kg wurden besser bezahlt, bei jenen über 250 kg waren die Durchschnittspreise etwas schwächer.

Erneut sehr gut war die Nachfrage bei den Einstellkalbinnen, die Zuschlagspreise waren deutlich höher als im November.

Bei den Kühen aber auch bei den Nutzkalbinnen wurde der Marktverlauf erneut durch eine sehr gute Nachfrage belebt und die Preise waren nochmals höher.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 15. Jänner 2025 statt.

Achtung: Die Auflagen für die Blauzungenkrankheit beachten!